



Kanzlei Stefan Leukart spendet für die Ukraine

Auch wir wollen helfen!

 Tübingen, 29. März 2022

Es vergeht kein Tag, an dem wir nicht mit den Menschen in der Ukraine mitfühlen. Wir möchten in einer Welt leben, die nicht von Krieg, Angst und Zerstörung geprägt wird.

Uns verbinden nicht nur die gemeinsamen Farben gelb und blau, sondern auch die Hoffnung auf eine schnelles Ende des Kriegs und Frieden und Freiheit für Alle.

Wir unterstützen aktuell den Deutschen Tierschutzbund, SOS-Kinderdörfer und die Aktion Deutschland hilft.

